

自己実現 自主自立 本物の笑顔のために

東の風



平戸市立田平東小学校
学校便り

No.28

平成28年7月11日(月)

文責：園田

やさしく
かしこく
たくましく

学校教育目標：心豊かで 自ら学び たくましく生きる子どもの育成



天も東小の味方かな？ 水泳参観無事終了！

前日の予報では、午後の降水確率90%。当日の予報でも変わらず降水確率90%。雨雲ズームレーダーを見ても、授業参観の時間5・6校時目は、雨雲がやってくるとの予想。「ああ、だめだ……(T-T)」誰もがそう思う状況でしたが、天は東小の味方ようです。(どうしても水泳参観がしたいというある女性職員の強い強い、ものすごく強い思いのパワーが雨を東小の上空に押しとどめていた？という噂もあります。) かすかな雨はありましたが、雷の方も影も形も、そして音もありません。大丈夫！バッチリ開催できました。水泳参観後の懇談会時には、かなり降ってきましたので、まさにギリギリセーフでした。これまでの水泳学習での練習の成果を見せようと朝から張り切っていた子ども達も大喜びの授業参観となりました。



夏の交通安全運動実施中！ 自分の命は自分で守ります！

今日、7月11日(月)から20日(水)は「夏の交通安全県民運動」です。4月当初から今日まで、事故なく過ごせていることを嬉しく思います。ただし、油断はできません。「自転車に乗車し、細い脇道から飛び出してきて危険だった。」という連絡をいただき、子どもを指導したこともありました。子どもの交通事故の原因は道路への飛び出しと自転車乗車時が多いそうです。昔からよく言うように、車は急には止まれません。梅雨時で歩行者も運転者も視界が悪くなりがちでもあります。歩行時も、自転車乗車時も交通ルールを守って、周囲に気を配り、正しく安全な歩行や乗車をすることが、自分の命を守る一番の方法です。万が一があってはならないのです。学校では万が一の事故を防ぐために指導しています。ご家庭でもよろしくお願いいたします。

